

Juan José Cortés: “Me he encontrado muy solo, pero no le reprocho nada a nadie”

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Viernes, 11 de Noviembre de 2011 10:26



Juan José Cortés

(HUELVA, 11/11/2011) **Juan José Cortés** ha roto su silencio de las últimas semanas, desde que se iniciara su procesamiento como imputado por su [presunta participación en una reyerta familiar](#) -incidente del que él siempre se ha declarado inocente, pese a haber sido puesto en libertad con cargos-, que le costara, entre otras cosas, su cargo de asesor del Partido Popular para asuntos jurídicos.

Cortés se sinceraba ayer en [su página de Facebook](#) ante sus, casi **27.000 fieles seguidores**. “Hoy deseo sincerarme porque me siento más libre que nunca”, les decía, confesándoles de qué manera las experiencias de los últimos tiempos le habían hecho replantearse su vida y tomar decisiones: “Una de las cosas que te hace replantearse la vida, además de los golpes que he recibido, ha sido precisamente este último incidente (por el que está siendo procesado)”, dice, y hace una reveladora declaración: **“ni siquiera estaba en el lugar de los hechos”**

Lamenta, Cortés, que a raíz de ese incidente, **se ha quedado solo**, sin más apoyo que el de “Dios, unos pocos amigos y mi familia”, dice. “Solo tenía a mi gran familia en *face* (facebook), que os leía a todos. Erais un consuelo para mí”.

Sin embargo, Cortés quiere mirar hacia delante: “Me he encontrado muy solo, pero no le

Juan José Cortés: “Me he encontrado muy solo, pero no le reprocho nada a nadie”

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Viernes, 11 de Noviembre de 2011 10:26

reprocho nada a nadie. Solo debo encontrar las respuestas adecuadas y **tomar decisiones**; y es lo que estoy haciendo”, confiesa.

Entre esas decisiones, el pastor Cortés confirma **los rumores que le situaban fuera de la Iglesia Evangélica Filadelfia** (iglesia étnica gitana): “quería informar, para que no se distorsione la verdad y se den malas informaciones, que **es cierto que he presentado mi renuncia** a seguir bajo la estructura de Filadelfia por motivos personales, pero ha sido de manera amistosa y en paz”, señala.

“Creo en un gran proyecto en el futuro y, la única manera [de hacerlo], es ‘en paralelo’, pero con al mismo objetivo. Colaboraremos donde podamos, pero con caminos diferentes, así que, adelante y a luchar, porque largo camino nos resta”, dice. Y revela la naturaleza del proyecto que tiene entre manos, que sería un proyecto ministerial: “En enero **voy a inaugurar una iglesia nueva** en Sevilla, con una misión nueva y renovadora”, anuncia.

Respecto a su causa pendiente en los tribunales, Cortés se muestra tan confiado como desde el primer momento: “El tiempo da la razón a quien la lleva, y en el tema de la Justicia, ganaremos”, asegura.

Fuente: ACTUALIDAD EVANGÉLICA

Noticias relacionadas:

- . [Retiran la denuncia contra Juan José Cortés](#) (28/09/2011)
- . [Yo le creo a Juan José](#) (Jorge Fernández, 24/09/2011)

Juan José Cortés: “Me he encontrado muy solo, pero no le reprocho nada a nadie”

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA
Viernes, 11 de Noviembre de 2011 10:26

. [Juan José Cortés detenido por su presunta implicación en un tiroteo acontecido durante una reyerta familiar](#) (21/09/2011)